

Jueves 29 de Octubre de 2009

Aparatosa colisión de un autobús escolar y una máquina retroexcavadora en O Val



El accidente se produjo en las proximidades del cruce de Baltar, en O Val. (Foto: Carlos Carballeira).

CARMELA LÓPEZ > FERROL

Cuatro alumnos del CPI O Feal, de Narón, y una cuidadora resultaron heridos de carácter leve en un aparatoso accidente de tráfico ocurrido a primeras horas de la tarde de ayer en O Val. El autobús del transporte escolar en el que viajaban veinte niños colisionó con la parte frontolateral con una máquina retroexcavadora a la que estaba adelantando, debido a que, al parecer, el conductor del vehículo pesado realizó una maniobra para hacer un cambio de sentido.

El accidente se produjo a las 14.15 horas a la altura del kilómetro 6,400 de la carretera AC-116, que enlaza Ferrol y Valdoviño por O Val. Según la información recogida en el lugar de los hechos, el bus escolar, perteneciente a la empresa Rialsa y con placas de matrícula 9426-DPG, circulaba en dirección a Valdoviño para trasladar a sus domicilios a los alumnos del CPI O Feal que residen en la parroquia de O Val.

Tras superar el conocido como cruce de Baltar, en la recta siguiente, el autocar comenzó a adelantar a una pala retroexcavadora que circulaba en la misma dirección, pero que, según manifestó el propio conductor de la maquinaria a este periódico, inició la maniobra para hacer un cambio de sentido. El impacto fue considerable, como lo demuestra el estado en que quedaron los dos vehículos, sobretudo en el caso de la retroexcavadora, cuya rueda delantera izquierda quedó tumbada en la calzada. La pala era conducida por R.D.D., de 23 años y vecino de Narón, que desarrolla su actividad laboral con la máquina en cuestión en una obra localizada en la parroquia de San Mateo.

De inmediato se movilizaron los servicios de emergencia y se procedió a la evacuación del autobús, en el que viajaban veinte escolares. La mayoría de ellos no sufrieron ningún tipo de lesión, por lo que fueron enviados a sus domicilios. Sin embargo, en el caso de cuatro ellos se decidió trasladarlos al hospital Arquitecto Marcide de Ferrol, dado que presentaban golpes y lesiones que, aunque no parecían revestir gravedad, se les tuvo sometidos a observación. Dos fueron trasladados en ambulancia y los otros en los vehículos de sus padres. Se trata de tres niñas de 11, 12 y 14 años, que responden a las iniciales J.C.V., N.D.C. y E.S.C., y de un niño de 11 años, M.R.O. También fue sometida a observación en el Marcide la cuidadora que viajaba con los escolares, M.V.M.V., de 54 años, que tenía lesiones leves.

La Policía Local de Narón colaboró en un primer momento con la Guardia Civil en regular el tráfico en el lugar del suceso, dado que uno de los carriles quedó ocupado por los vehículos siniestrados. Los agentes de la Benemérita fueron los que se encargaron del oportuno atestado; la realización de las pruebas de alcoholemia a los dos conductores, que dieron resultado negativo en ambos casos; la comprobación del estado de los heridos en el hospital, y la regulación del tráfico mientras el personal de mantenimiento de carreteras acometía la limpieza de la vía y hasta que se procedió a la retirada de los vehículos.

La directora del CPI O Feal, Dolores Vizoso, fue informada por la empresa Rialsa del accidente y lamentó lo ocurrido, al tiempo que expresó su alegría por el hecho de que todo se hubiese quedado en un susto.